
児島通信

　岡山支部の「とっても気になる選手にインタビュー
する」第2弾は、115期の山下昂大選手と120期の
安井瑞紀選手です。
　まずは山下選手に今一番ほしいものを聞いてみま
した。「車は手に入れたので……、今年中に彼女を
つくる！」。これは茅原悠紀選手と約束していること。
「なんだけど、お金では買えないですもんね…」と嘆
いていました（笑）。
　そんな山下選手の女性のタイプは…。「引っ張っ
てくれる人。見た目は北川景子さん！」だそうです。そ
んな人、見つかるといいですね（棒読み）。
　山下選手は実は恥ずかしがり屋で人見知りな性
格。しかし水の上に出るとスタートからガンガン攻める
というギャップがまたいいじゃないですか!!　Ａ１昇格と
ともに北川景子さんのような彼女ができるように、み
なさんも応援してください!!!!
　続いては安井瑞紀選手。5月29日の多摩川混合
戦で、デビュー131走目での初勝利！　水神祭を達
成しました。今期はB1級昇格へ向けて練習を積み
重ねています。

気になる山下昂大・安井瑞紀インタビュー !



　大学時代は、陸上部の主将を務め、インターカレッ
ジで総合優勝を達成!!　ボート界でも優勝をつかみ
取ってほしいものです。
　安井選手のタイプの男性は…。
安井「しっかりしていて、自分よりもデキる感じの人」
　ボートレースにおける目標も聞いてみました。
安井「遠藤エミ選手です。デビューする前からずっと
憧れています」
　ということで、ボートレース児島7月20日からの「大
阪スポーツ杯・男女Ｗ優勝戦」には、安井選手はも
ちろん、＂憧れ＂の遠藤選手も登場します。地元女
子選手も多数参戦するので、活躍をご期待ください!!


